

# Emilio Delás Carnevali



El Doctor Emilio Delás Carnevali, natural de León realizó sus estudios de medicina en la universidad de Oviedo.

Al finalizar sus estudios decidió dedicar su vida a su pasión: la estomatología.

Procedente de una larga saga de dentistas (abuelo y padre) se embarcó en la especialidad de estomatología en la facultad de medicina de la universidad Complutense de Madrid.

En 1981 junto con su esposa María Luisa Cotrina fundó la clínica dental Delás que continúa con la tradición familiar hasta el presente.